
HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 19 avril 2021

PROCÈS VERBAL

Membres présents

Kevin Carrier Jennifer Tower Marco Ferron
Serge Leblanc Ian Girard Glenn Robichaud (zoom)
Georges Cormier Patricia Turcotte Jason Morais
Christian Bossé Serge Bourgeois Jammy Breau (zoom)

OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Proposé par Kevin Carrier
Secondé par Patricia Turcotte
Approuvé Unanime tel que présenté

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 22 mars 2021
      Proposé par Ian Girard
      Secondé par Serge Leblanc
      Approuvé Unanime

AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

nul

CORRESPONDANCE 

 1. Compte rendu-days of champions féminin

22 équipes, qui ont payé $300 chacun.  8 parties par jour. Tres bien déroulé.  
Les frais ont couverts les dépenses.  Un budget final sera apporté a la prochaine
réunion.

2. Retour des chandails



A noter que plusieurs équipes n’avait pas payé toute leur frais (de no-show, a

3. Compte rendu camp de développement 2020-2021

Meme avec une reduction des nombres de joueurs qui on pu participer au camps, 
une augmentation du revenue des camps a été possible, et ce, du en parti des camps 
3x3 (qui ont été annulés en 2020.  ($32592 en 2020, vs $54154 en 2021)

4. Golf

-Changement de date au 27 aout du a un conflit d’horaire au terrain.
-Besoin de nom de gens qui pourrait nous aider avec des items pour l’encan 
silencieux.
-On aura une bière ‘HDM’ qui sera servie au tournoi. 

RAPPORTS 

Notre trésorier présente un bilan à date.  Il prévoit un surplus de $10000-$50000, mais il 
y a encore des factures pour avril, et autres inconnues. 

Notre Directeur Executif démontre une augmentation d’utilisation de glace de 40% pour 
chaque équipe. Voir Affaires Nouvelles.

AFFAIRES NOUVELLES

1.Remboursement (glaces par division)

Faits démontrés: 1. 40% augmentation de glace
2. Revenus avec l’augmentation est $76160
3. Coût de la glace à augmenté cette saison ($78300).

Qu’aucun crédit soit transmise au membres pour la saison 2020-2021

Proposé par Serge Leblanc
Secondé par Marco Ferron

Apprové Unanime



2. Comité de sélection 

On cherche quelqu’un pour aider Serge avec le comité.  Kevin Carrier va aider. 

3. Date pour AGA (31 mai)

Zoom et en personne à l’UNIplex

4. Certificat AGA

Que nous tirons au sort entre tout les membre présents (en personne ou par Zoom), à 
notre AGA, un camp de choix et une pleine inscription pour la saison 2021-2022.

Proposé par Kevin Carrier
Secondé par Patricia Turcotte

Apprové Unanime

5. Remboursement AAA

Vote remise à la prochaine réunion pour donner le temps de vérifier notre bilan final.

6. Contrat des employés

Notre directeur technique et notre directeur executif travaillent ensemble pour les camps 
et le marketing, alors ils aimeraient que le contrat reflète ce partenariat en ce qui concerne 
leur bonis.

7. Systeme de boni des employés

Voir ci-haut.

8. Computer-Directeur Technique

L’ordinateur à Serge Bourgeois est en panne.

Que nous remplacons l’ordinateur à notre directeur technique.

Proposé par Jammy Breau
Secondé par Marco Ferron

Apprové Unanime



9. Filieres

Deux filieres à donner.  Si aucun membre le veux, on les vends ou on les jete. 

PROCHAINE RÉUNION - 17h00 31 mai 2021

AJOURNEMENT-  19h46


